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滝沢選挙区の松本たけしと申します。
県議となり、１年半が経過いたしまし
た。大変有難いことに、皆さま方から
お声がけいただくことも多くなり、ご
指導ご鞭撻も賜り、より良い地域・県
政を目指し、日々奮闘できております。
私の癒しは、10年くらい前から保

護犬を家族に迎え入れており、今は２
代目・３代目ですが、先代含めいつも
我が家の支柱的存在です。
人にも犬にも命は平等に１つしかな

いので、命を大切にするというのは当
たり前のことですが、その当たり前の
何気ない日常が、かけがえのない日常
であることにいつも感謝しています。
皆さま方も可能であれば、保護活動

をご支援いただければ幸甚に存じます。

定
期
街
頭
演
説
会

二
月
四
日
、
定
期
街
頭
演
説
会
を
盛
岡
市
ク
ロ
ス
テ
ラ
ス
前

で
行
い
ま
し
た
。
今
回
は
、
岩
手
県
第
一
選
挙
区
支
部
長
の
米

内
ひ
ろ
ま
さ
氏
、
そ
し
て
今
夏
に
行
わ
れ
る
参
議
院
議
員
選
挙

立
候
補
予
定
者
の
平
野
た
つ
お
元
参
議
院
議
員
も
共
に
マ
イ
ク

を
握
り
ま
し
た
。

平
野
氏
は
主
な
政
策
課
題
と
し
て
、
「
人
口
減
少
社
会
へ
の

対
応
」
「
地
方
産
業
振
興
」
「
労
働
生
産
性
の
向
上
」
「
高
齢

化
社
会
へ
の
対
応
」
を
掲
げ
、
特
に
岩
手
県
の
人
口
減
少
が
全

国
で
も
深
刻
で
あ
る
点
を
挙
げ
、
地

【
い
わ
て
政
治
塾
】

現
地
調
査
・
第
四
回
、
五
回
講
座
実
施

一
月
下
旬
「
ト
ヨ
タ
自
動
車
東
日
本

(

株)

岩
手
工
場
」
と
「
キ
オ
ク
シ
ア
岩
手

(

株)

」
の
現
地
調
査
を
行
い
ま
し
た
。
県

内
が
誇
る
も
の
づ
く
り
工
場
の
製
造
工
程

を
見
学
し
、
各
工
場
の
概
要
と
課
題
に
つ

い
て
理
解
を
深
め
ま
し
た
。

受
講
生
か
ら
は
「
多
様
な
工
程
に
最
新

の
技
術
が
組
み
込
ま
れ
て
い
て
驚
く
ば
か

り
。
」
「
製
造
工
程
の
緻
密
さ
や
世
界
を

相
手
に
勝
負
し
て
い
る
緊
張
感
が
伝
わ
っ

た
。
」
な
ど
意
見
が
寄
せ
ら
れ
大
変
好
評

な
調
査
と
な
り
ま
し
た
。

二
月
十
五
日
の
第
四
回
講
座
で
は
「
今

後
の
日
本
の
あ
り
方
に
つ
い
て
」
と
題
し
、

岩手県議会議員
松本 雄士

域
の
実
情
に
即
し
た
政
策
が
必
要
だ

と
強
調
し
ま
し
た
。

今
後
も
政
策
の
実
現
に
向
け
て
、

全
力
で
訴
え
て
ま
い
り
ま
す
。
皆
さ

ま
か
ら
の
絶
大
な
る
ご
支
持
、
ご
支

援
と
共
に
、
ご
指
導
ご
鞭
撻
の
ほ
ど
、

何
卒
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま

す
。

日 程 県 議

二月定例会
代表質問

臼澤 勉 人口構造変化に順応した施策の
重点化について 他

一般質問
（2月21日）

佐々木茂光 東日本大震災津波からの復興と
地方創生について 他

〃
（2月25日）

神崎 浩之
高橋 穏至

農業振興について 他
人口減少対策について 他

〃
（2月26日）

高橋こうすけ 子ども・子育て施策について
他

〃
（2月27日）

菅原 亮太 ふるさと振興総合戦略及び
人口ビジョンについて 他

予算特別委員会
総括質疑

福井せいじ
松本 雄士

中期財政見通しについて
県立病院の経営について

令
和
七
年
二
月
十
四

日
か
ら
、
県
議
会
二
月

定
例
会
が
始
ま
り
ま
し

た
。二

月
定
例
会
で
は
予

算
特
別
委
員
会
が
行
わ

れ
、
県
の
予
算
や
予
算

に
関
す
る
議
案
を
審
査

し
て
い
く
大
事
な
議
会

と
な
り
ま
す
。

人
口
減
少
対
策
や
知

事
の
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
の

進
捗
状
況
を
は
じ
め
、

県
民
の
貴
重
な
税
財
源

が
ど
の
よ
う
に
使
わ
れ

て
い
く
の
か
、
し
っ
か

り
と
議
論
を
し
て
ま
い

り
ま
す
。

小
林
鷹
之
衆
議
院
議
員
に
ご
講
演
い
た
だ
き
ま
し
た
。
冒
頭
、
総
裁

選
に
立
候
補
す
る
き
っ
か
け
と
な
っ
た
、
日
本
に
対
す
る
強
い
思
い

に
触
れ
、
経
済
安
全
保
障
を
は
じ
め
、
産
業
競
争
力
、
生
成
Ａ
Ｉ
な

ど
グ
ロ
ー
バ
ル
な
視
点
か
ら
、
世
界
の
中
の
日
本
の
あ
り
方
と
進
む

べ
き
方
向
性
に
つ
い
て
ご
講
演
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
第
五
回
講
座

で
は
「
令
和
7
年
度
岩
手
県
当
初
予
算
（
案
）
に
つ
い
て
」
と
題
し
、

県
連
政
務
調
査
会
長
の
高
橋
穏
至
県
議
か
ら
、
県
議
会
の
予
算
審
査

の
し
く
み
や
事
業
の
概
要
、
特
徴
に
つ
い
て
説
明
し
て
い
た
だ
き
ま

し
た
。
受
講
生
か
ら
は
「
国
が
ビ
ジ
ョ
ン
を
示
す
こ
と
で
、
県
・
市

町
村
が
地
域
の
特
性
を
生
か
し
進
ん
で
い
け
る
と
感
じ
た
。
」
「
予

算
の
成
り
立
ち
な
ど
分
か
り
や
す
く
、
今
後
の
市
議
会
の
質
問
で
活

用
し
て
き
た
い
。
」
と
い
っ
た
感
想
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

ご
対
応
い
た
だ
き
ま
し
た
企
業
の
皆
さ
ま
、
ご
講
演
い
た
だ
き
ま

し
た
講
師
の
皆
さ
ま
、
誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。


